



Dieses Foto von Hermann Brüstle wirkt zunächst durch seine Grafik. Zum Beginn eines neuen Jahres kann es aber auch zum Meditieren anregen. Führt der Aufstieg zu einem sinnvollen Ziel? Oder sind die Ziele illusionär, die Türen verschlossen? Wege und Ziele müssen immer wieder neu überdacht werden, damit der mühsame Weg nicht in einer Sackgasse endet. Wir wünschen unseren Mitgliedern und Lesern ein gutes Geleit im neuen Jahr.

Städtische Galerie in Bernhausen:

Die Fotoausstellungen sind noch bis zum Sonntag zu sehen.